

Penerbitan harian ini diusahakan:
Persekutuan "WASPADA" Medan

Ketua Umum:

MOHAMAD SAID - Medan

Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan
Pentjatak Sjarikat Tapanuli Medan
Isinja diluar tanggungan pentjatak

SUARA MERDEKA - HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA:
Djam: 8 - 12 dan 2 - 4
Pusat Pasar P 126 - Medan
Harga etjeran f 0.50 selambar
Langg. f 10.- sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.- sebaris
Sedikitnja 1 x muat 5 baris

Penjelesaian sengketa menim- bulkan gembira

Bagaimanakah sambutan pihak Belanda terhadap persetujuan baru yang telah tertajapi pada tingkat pertama? Di Djakarta umumnja baik sekali. Van Mook setelah menerima kabar pada hari penerbitan berita pertama dari Djokja tgl 15 Januari '48 dengan girang hari itu juga mengadakan pertemuan dengan menteri Neher yang masih ada di Indonesia serta Abdul Kadir dan kemudian dengan pembesar bekas KIS-lingen dan juga dengan ministers dari Indonesia Timur. Jang belakangan ini malamnya mengadakan pertemuan informal dengan beberapa Indone- niera terkemuka dari pemerintah Republik Tidak salah kalau dikata- kan itu waktu, orang di Djakarta gembira-gembira, teristimewa dika- langan istana, karena persetujuan an jang akan ditajapi itu, dianggap oleh istana sebagai kemenangan an politik Van Mook.

Tidak usah diterangkan, bahwa golongan Progressieven Belanda le- bih gembira lagi, karena dua hari jang lalu salah seorang dari mere- ka mengundurkan pada Djokja su- pa dia diadakan selekas mungkin per- setudjuan jang setcepat-cepatnja untuk kepentingan kedua belah fi- hak. Sebenarnya tertajapnja persetujuan ini adalah kemenangan an Komisi Tiga Negara, Graham, Kirby dan Van Zeeland, trahitme- wa G r a h a m, jang termashur dengan kata beresajapnja: "You are what you eat" (tentang ini ba- yak diambil tulisan sudut!)

Pada pihak Republik kegembira- an ada juga, bertajampur ketjawa- sedikit dan kesangsian sedikit, mahmalah ini penyelesaian tidak langsung berarti 100 pct merdeka sama dengan Linggardjati, tapi perdjandjian jang akan didapat se- sedikit hari lagi di kapal Reaville, berbeda dengan nasak Linggar- djati oleh sebab ada jaminan in- ternasional. Dibekalkan Graham, Kirby dan Van Zeeland berdiri De- van Keamanan dan dibekalkan De- van Keamanan ada UNO. Sedang Linggardjati hanya persetujuan antara dua pihak saja. Kita mak- lum juga perasaan pemimpin2 lei- to, kesedihannya, kesangsiannja, ketjawaanja, sebab tiap berunding tiap sudjud, tiap berunding tiap mundur dari 100 pct merdeka jang dulu menjadi sjarat mutlak un- tuk berunding, akan tetapi mun- dur tidak berarti kalah. Lagipula kita ingat akan satu kesimpulan yg diberikan oleh Bismarck, bahwa Politik ist die Kunst des Mög- lich, maknanya: Politik itu ialah kepandaian mentajapi apa yg bisa tertajapi dalam suatu keadaan. Sa- jang sekali sikap kabinet tidak bu- lah disetujui oleh segala party, sehingga persatuan ada sedikit re- tak. Apa isinja persetujuan jang terdapat itu tentu pembatja Was- pada telah ketahu lebih dulu dari kawat2 Aneta dan Antara dari Djokja. Dalam persetujuan itu di- tingkat pertama permusuhan dan tembak menembak mesti dihenti- kan sama sekali dan dasar yg dipa- kai ialah garis 29 Agustus. Dibagi- an politik dasar jang dipakai dju- ga melenjapkan permusuhan, ditu- kar dengan kerja sama yg sung- guh-sungguh, kedua dasar demok- rasi, kedaulatan dan kemerdekaan. Republik akan memasuki pemerit- tah interim dengan suka-rela, men- tajapi kedudukan Indonesia jang federatif, souverain dan merdeka dan untuk daerah2 Djawa Barat, Madura dan beberapa bagian di Su- mata diadakan pungutan suara. Tidak dapat disangkal, bahwa ti- dak sedikit djumlahnja soal jang

Pasaran KOMISI-3 BUAT KASHMIR Undian

wang Nica naik betul

Sebelum persetujuan:
1 Dollar USA - 18 Nica
Sekarang: 1 Doll. USA - 9 Nica

DJAKARTA, 19 Djanuari.

Harga uang gulden Belanda (uang Nica sebagai biasa di- sebut orang disini, Red. Wsp.) hari ini membubung didalam pa- sar gelap menjadi 2 ganda tonajanya dibandingkan dengan keuangannya Amerika didalam sepekan jang lewat, sebab penan- datngan persetujuan gentjatan sendjata menambah hara- pan damai dan ada harapan dagang export kian menaik dju- lahnya. Uang Amerika yg minggu dulu berharga 18 gulden hari ini turun menjadi 14 gulden diwaktu pagi, dan tengah hari su- dah merosot menjadi 9 gulden. Harganya menurut undang2 ialah 2.84 gulden sedollar Amerika.

Peraturan dagang Belanda jang baru membatasi import kepada pembelian dengan devizan jang diperoleh dengan tjara hukum (weittig) saja telah mengurangi pajnja uang2 luar negeri. — (A.P.)

New York, 20 - 1.

Berhubung dengan ditutupan- ja persetujuan gentjatan sendja- ta jang bisa menjadi dasar un- tuk perbaikan kedudukan Indo- nesia sebagai negeri jang meng- hasilkan getah yg utama, maka pasaran getah di New York menunjukkan penurunan har- ga jang hebat.

Harga getah turun dengan 50 sampai 70 punt. — (Aneta)

MAHASISWA MINTA ROBAH KABINET

Jogja, 19 - 1.
Organisasi mahasiswa Indo- nesia didalam resolusi jang di- ambil dihari Sabtu menjerukan kepada Pres. Soekarno buat me- rombak kabinet jang sekarang dan membentuk satu "saken" kabinet jang sanggup mengata- si kesulitan2 dari negara Re- publik. — (Antara)

Sailan Merdeka

London, 19 - 1.
Lord Listowell, menteri urus- an tanah djadjaan akan mewa- kili pemerintah Inggris pada pengumuman kemerdekaan Sail- lan jaitu dari tanggal 8 sampai tgl 17 Februari, dimana Sailan akan memperoleh pemerintah- an sendiri. Setelah itu Listow- ell akan berangkat ke Singa- pura, Hongkong dan Borneo Inggris.

MAHASISWA2 DI IRAQI Djuja main demonstrasi

Baghdad, 20 - 1.
Mahasiswa2 mengadakan demon- strasi dihadapan gedung Parlemen sebagai sanggahan terhadap ika- tan persahabatan baru Inggris-Iraqi. Polisi membubarkan ketum- pul2 itu. Mereka membawa pan- djil bertulis "Rubuhlah imperia- lisme Inggris dan hantulah pem- bagian Palestina". — (A.P.)

BENTROKAN Mahasiswa dan Polisi di Cairo

Cairo, 20 - 1.
Mahasiswa2 Mesir bentrokan de- ngan polisi selagi diadakan demon- strasi di Cairo dan Alexandria se- bagai sanggahan karena Mesir de- ngan Inggris sama2 memerintahi Sudan, satu daripada atjara jang tidak tertajapi penjelesaian sewak- tu diadakan permufakatan antara Inggris dan Mesir ditahun jang lampau. Semingguan polisi berka- sal keras direk Universiti di Cai- ro. — (Reuter)

PENGUNGSI2 ORANG THOA Kedarah Belanda

Surabaya, 19 - 1.
Pada hari Senin telah tiba di Mondongan 514 orang pengungsi Tonghoa dari Djombang, dan de- ngan rombongan ini berachirlah pe- ngungsian lebih kurang 3000 orang Tonghoa jang berhimpun di Djombang.

Pada tanggal 23-1 dinantikan pula rombongan baru sekali ini dari daerah Malang, jang berkum- pul sekitar Blitar. Dengan rom- bongan orang Tonghoa hari Ming- gu turut djalan "Indische Nederlanden" R. Swens, jang hen- dak pergi ke Surabaya untuk me- rawat matanja jang sakit.

Usul dalam Dw. Ke- amanan tentang sengketa India-Pakistan Gandhi "menang" dengan puasnja

Lake Success, 20-1.
Sumber jang lajak lipertja- pi mewartakan India dan Pa- kistan sudah menjetujui UNO menjadi orang tengah dalam sengketa tentang Kashmir.

Kabarnja persetujuan itu ditajapi sesudah beresbuk 2 1/2 jam lamanya antara utusan2 India dan Pakistan dengan ke- ta. Dewan Keamanan Ferdin- and van Langenhove dari Bel- ga.

Besok van Langenhove akan menuntut Dewan Keamanan me- nyalah mengurus hal itu. Dia akan memajukan resolusi ba- wa mengirim selektasja satu Komisi 3 Negeri ke Kashmir.

Malanja Pakistan mau supa- ja UNO tjampur tangan dida- lam segala hal perselisihan anta- ra India dan Pakistan, sedang India meneghendaki soal Kash- mir saja ditajapi UNO.

Orang2 jang hadir didalam pe- rundingan mengemukakan resolusi van Langenhove itu akan me- minta supaya loma diselsihkan sengketa Kashmir, kemudian orang2 jang lain bisa turut di- masuk Sumber tsb. merasa opti- mistik jang resolusi itu akan dapat diterima di Dewan Ke- amanan dengan tidak timbulkan banyak rowd. Menurut rangja- ngan India dan Pakistan men- gasing2 memilih satu wakil kemu- dian wakil jang dua itu mema- lih pula seorang anggota buat dijdjarkan ketua. — (U.P.)

New Delhi, 19 - 1.

Gandhi menerangkan setelah me- nutup pusaanja jang dia berkarip akan dapat mentajapi unsur 123 ta- hun.

Sebaik habis berbunga, Gandhi kembali bisa berbitjara terhadap orang banyak akan tetapi dokter chwawir yg perut Gandhi tidak di- dalam keadaan jang baik.

Selanjutnja diberitakan oleh "UP" dari New Delhi, pada 19-1 ini, bahwa sesudah Gandhi membu- ka pusaanja pada hari Minggu ha- rapan buat damai kian membu- bung. Pusaanja itu sudah dapat ke- menangan:

- 1). Orang India menjadikakan menjabung pembajaran uang ke- pada Pakistan, jang tadinja sudah diberhentikan.
- 2). Semua pembesar2 India menjadikakan berusaha memperbaiki silaturahmi diantara dominion In- dia dan dominion Pakistan.
- 3). Penduduk New Delhi menjen- tudjni orang2 Muslim berbondong- berbondong2 dijdjarkan di New Delhi, jang sudah tidak dibolehkan semendjak bulan September.
- 4). 116 buah mesjid Islam di New Delhi jang kini ditempati orang2 Sikh mesti dikosongkan.
- 5). Pakistan menjadikakan per- hubungan lebih baik didalam Balai propinsi Sind.
- 6). Rashtriya Sevak Singh jang djadi blang kerusuhan anti Mus- lim di New Delhi, menjadikakan menurut kepada usul2 damai dari Gandhi.

Pembentukan komisi2 politik dan ekonomi untuk perundingan lanjut

Komisi Komisi Djasa2 Baik sudah dibentuk dan akan segera berkerja. Sub-komisi, jang telah dibentuk hari Senin yang akan diadkan sidang pleno, telah mengadkan pen- ta. a. pembentukan satu panitia umum jang akan berkerja untuk mengkoordinir pelaksanaan persetujuan. b. mengadakan panitia politik untuk mengura- kan deskripsi djuga soal jang berkaitan dengan masalah segara. c. membentuk satu komisi ekonomi untuk mengadkan djurant berkerja dengan soal ekonomi dan sosial.

Telah disetujui yg panitia "kerjasama" berkerja terus untuk menjabarkan soal2 jang ditajapi. Jang persetujuan "gentjatan sendjata" dan komisi tiga- naga lagi hari Senin. Sub-komisi politik dan ekonomi akan segera berkerja untuk mengadkan deskripsi soal2 jang berkaitan dengan masalah segara.

Panelis gentjatan sendjata, jaitu komisi umum, telah mengadkan deskripsi permasalahan yang berkaitan dengan masalah segara dan sosial.

Djakarta, 19 - 1.

Flisback di Djawa, Gubernur dan Menteri-menteri djawa didalam prinsip politik jang ber- tubuh di 6 pasal dari Komisi Djasa Baik UNO sudah disetujui dengan resmi oleh delegasi-2 Republik dan Belanda disa- lam rapat pleno disala kapal "Reville" pada sore tadi. Pada pertemuan terbuka sore tadi te- lah sama2 disetujui 6 prinsip dari Komisi UNO menjadi atja- ra jang terutama dikalim ager- da. 6 buah prinsip ini dikemba- kan ke 12 pasal asas prinsip po- litik jang sudah dikaji pada ha- ri Sabtu, jang mana dia terpa- ka kepada persetujuan gentja- tan sendjata. — demikian Aneta.

Didalam surat pengakuan, de- legasi Belanda mengemukakan me- rek telah diberi kuasa oleh Pe- merintah Belanda jang meneri- ma 6 buah prinsip sumbangan dari Komisi UNO itu dan ber- maksud mengulas dengan surat jang menjusul apakala sudah di- terima instruksi dalam hal tsb. dari Pemerintah Belanda di Den Haag. Ditunggu kedatang- annja dengan taligram sedikit- hari lagi, kata Raden Abdulkar- im, ketua dari delegasi Belan- da, didalam perundingan hari ini.

Delegasi Republik menjetu- djui prinsip2 tsb. beralasan ke- pada pengertian dan pendjela- an jang diberi Komisi Djasa2 Baik kepada delegasi Indonesia didalam persidangan resmi pa- da tgl. 13 Djan. dan djuga kare- na maklumat azas jang dikemu- kakan Komisi Djasa2 Baik di- hadapan rapat pleno pada hari Sabtu j.l.

6 buah prinsip politik jang di- disumbangkan Komisi Djasa2 Baik tsb. adalah buat menjadi dasar bagi perundingan tentang peraturan politik:

- 1. Kedaulatan buat seluruh Hindia-Belanda masih dan akan terus dipegang Keradjaan Belan- da (koninkrijk der Neder- landen), hingga sesudah satu masa jang tertentu Keradjaan menjerahkan kedaulatannya ke- pada Negara Indonesia Serikat. Sebelum habis masa jang demi- kian Keradjaan boleh menjerah- kan hak2, kewadjaban2 dan tanggung djawab kepada satu pemerintah federal jang ber- sifat sementara dari daerah2 Negara Indonesia Serikat jang akan muntjul. Negara Indone- sia Serikat, apakala sudah di- bentuk, akan menjadi satu ne-

sudah pasti

Djakarta, 20 Djanuari.
Putusan dari Badan Peker- dja KNIP, jaitu menerima ren- tjana undang2 berkenaan de- ngan perdjandjian persahabatan antara Republik dengan Mesir oleh kalangan2 jang berku- sa di Djakarta dianggap putus an itu "bertentangan dengan salah satu dari ke 6 fatsal dari usul tambahan Komisi Djasa2 Baik, jang dijdjarkan dasar un- tuk perundingan2 guna membe- reskan soal2 politik", demiki- an Aneta.

Kalangan2 ini seterusnya me- ngatakan "bukan itulah tjara- njanya Republik dapat menimbu- lkan kepertjajaan tentang kesu- diannya jang sebenarnja untuk memegang teguh apa jang te- lah disetujui".

gara jang berdaulat dan merde- ka bersama2 dengan Keradjaan Belanda (Koninkrijk der Neder- landen) sebagai rekan jang se- tarap didalam Uni Nederland- Indonesia, dan dipuntjaknja berdiri ratu (koning) Belanja. Status dari Republik Indonesia (Lanjutan ke hal. 4 lajur 4)

FORMOSA BERONTAK LAWAN TIONGKOK

Formosa, 19 - 1.

"United Press" beroleh ka- bar pemberontak2 orang For- mosa jang dikepalai oleh se- orang perempuan, jang sempat menjelsatkan diri sewaktu Djenderal Chen Yi membikin pembersihan dibulan Maret ta- hun lalu, kini berada di Mani- la, Shanghai dan Hongkong, berichthar memperoleh sendja- ta dan mesiu untuk pemberon- takan baru terhadap kekuasa- an Tiongkok di Formosa. Sumber jang mengetahui mewarta- kan api kebentjan masih me- njala2 didalam dada orang2 Formosa karena ada 5.000 orang Formosa jang sudah di- twasikan serdadu2 dari Djende- ral Chen Yi, sedang mereka ma- sih ada mempujal perlengkapan an sendjata diantaranya meri- am anti-pesawatudara, tersem- bunji dipergunungan.

Sumber Amerika mengata- kan orang2 Formosa masih be- lum putus harapan buat mem- berontak guna mengembalikan pemerintah jang serupa mu- tunja dengan semasa belum Pe- rang Dunia.

polik timbul mendadak karena pe- robahan suasana politik ini de- ngan tiba2, jaitu dalam lapangan ekonomie, propaganda (penerang- an), katenteraan, kepolisian, keha- kiman dsbnja. Pada kedua belah fi- hak mesti banyak kesabaran me- nunggu keadaan normal. Norma- lisasi dan stabilisasi memakan tem- po pula, sebab persetujuan jang akan tiba ini hanya iba- rat djembatan, djembatan mana lebih kokoh dari djem- batan Linggardjati. Dalam pada itu buat surat2 kabar keadaan ba- ru itu tidak berarti, bahwa ia me- lepaskan kritik dan kontrolle atas pemerintah, pembesar dan pemim- pin dan melepaskan tuntutan de- mokrasi serta hak2 rakjat jang la- in. Penjelesaian menambah berat beban wartawan dan pers.

ADI NEGORO.
Copyright "Waspada"

NIT TETAP MENGHENDAKI REPUBLIK TURUT DLM NIS

Tidak menyetujui politik separatis

KETERANGAN MENTERI EKONOMI HUSEIN PADA WARTAWAN „MERDEKA“

DJAKARTA, 15 Djanuari.

Dalam suatu interviu spesial dengan wartawan „Merdeka“ menteri ekonomi Husein sewaktu berada di kota Djakarta antara lain menerangkan, bahwa Indonesia Timur dalam lingkungan Negara Indonesia Serikat harus menjelenggarakan sendiri hal2 yang istimewa mengenai NIT terutama dilapang an perekonomian.

Pengalaman2 di Indonesia se belum petjah perang dunia kedua, demikian djuga dilain2 tempat didunia, telah memberi pelajaran, bahwa apabila perekonomian dalam suatu daerah yang luas diatur dari satu pusat saja, maka kepentingan2 dari bagian2 yang djauh terpentil letaknya dan mempunyai sifat tersendiri atjap kali tidak atau sangat kurang mendapat perhatian.

Tetapi dengan kejayaan yg sedemikian, tidaklah sekali-kali Negara Indonesia Timur bemaksud supaya Indonesia dalam lapangan perekonomian dibagi2 menjadi beberapa bagian yang hampir tak ada perhubungan satu dengan lainnya. Sebaliknya rakjat dan pemerintah NIT berkeinginan, bahwa djuga kepentingan perekonomian mempunyai perhubungan yang erat dengan kepentingan lain2 negara bahagian.

Oleh sebab itu, maka djuga dilapangan ini wadjudlah ada kerdja sama yang erat antara negara2 bagian itu serta han tu membantu setjara gotong rojong. Teristimewa terhadap luar negeri, maka bagian2 itu harus bertindak sebagai satu kesatuan, demikian ditegaskan oleh menteri Husein.

Perkembangan statistik partikelir.

Dalam garis2 besarnya harus lah bagian2 negara Indonesia mendjalankan politik perekonomian yang sama. Dengan gambaran ini dan dengan memperhatikan ikatan persatuan serta kepentingan2 negara2 bagian lainnya, maka Indonesia Timur berkehendak mengembangkan perekonomiannya sesuai dengan sifatnya.

Kita berdiri pada asas „pimpnaan perekonomian“, yang mana tidak berarti, bahwa kita tidak akan memberi kesempatan untuk berkembangnya inisiatif partikelir. Bahkan sebaliknya, kita menghendaki kesulitan partikelir sebagai dasar terpenting bagi pembangunan ekonomi. Se bab itu, inisiatif partikelir tidak saja akan diberikan kesempatan untuk berkembang, mialahan akan diokong pula oleh pemerintah.

Akan tetapi, kita harus men djaga supaya berkembangnya inisiatif partikelir ini sesuai dengan kepentingan2 negara dan rakjat.

Harapan kepada Republik.

Mendjawab pertanyaan tentang pembentukan pemerintah

pada itu dapat dibayangkan, bahwa kekatjauan akan bertam bah yang akan mengakibatkan penumpahan darah terus menerus, kalau Republik tidak turut serta didalam pembentukan NIS itu.

Berdasarkan kesemuanya ini, maka pemerintah Indonesia Timur dengan rela dan sekuat tenaga hendak melakukan segala apa yang dapat menghasilkan pekerjaan bersama antara Republik, lain2 negara bahagian dan Nederland.

Menghormati pendirian masing2.

Ia dapat menghormati pendirian pihak lain teristimewa pendirian Republik. Sebaliknya ia menaruh pengharapan, bahwa Republik pun akan dapat menghormati pula pendirian2 Indonesia Timur, negara2 bagian lainnya dan Nederland.

Dengan djalan demikian, maka dalam kerdja sama yang suka rela dengan Nederland, dapatlah Republik, Indonesia Timur dan lain2 negara bahagian, mendirikan satu pemerintah sendiri yang teguh dan mewakili seluruh rakjat Indonesia serta menundukkan kekuatannya, baik didalam maupun keluar, yang mana dengan dan atas dasar persamaan akan dapat mengadakan satu Unie dengan Nederland bagi kebajikan kedua negara itu.

Teranglah, bahwa pemerintah Indonesia Timur, baik dilapangan perekonomian maupun politik tidak menyetujui dan tidak mempunyai keinginan yg separatis, demikian keterangan menteri ekonomi Husein.

PERISTIWA CANTON :

„Diam itu emas“

Dua konsul masih belum bisa menerangkan

Canton, 15—1. Pegawai2 Konsulat Inggris dan Amerika hari ini mengatakan mereka belum bisa menerangkan keterangan dari pembesar2 Tiongkok mengapa tidak ada perhubungan polisi yang setjupanya sewaktu ada terusan anti Inggris pada hari Djum'at, demikian keterangan konsul djenderal Ronald A. Hall dari Inggris dan Hiram H. Boucher dari Amerika sewaktu pembesar2 Tiongkok melarang meng ambil foto dari tumpukan puing gedung konsulat Inggris dan 5 buah gedung lain yang tu rut terbakar di pulau Siamoen.

Pere Tiongkok diperintahkan buat menjarkan apa yang diresmikan pemerintah.

Konsul djenderal H.H. Boucher menerangkan kepada UP, „saja belum menerima keterangan yang memuaskan mengapa polisi tidak segera datang membubarkan perusuh2 hingga 3 djam belakangan sesudah gedung2 hinas.

Bangsa2 asing yang tinggal di Canton sama2 bertanya: „Siapa yang bersalah memperlam bat dikirim bantuan? Siapa yg

melarang melepaskan penembakan? Kenapa polisi yang men djaga dipulau Siamoen tidak diberi peluru? — (UP).

P.M. CHANG OHUN Memberi ingat kepada Canton Nanking, 17 — 1.

Perdana-menteri Tiongkok Chang Chun mengeluarkan perintah kepada semua pembesar2 kota agar harta benda dan djawa-raga rakjat British diper lindungi dalam kerumahan di Canton. Dia memberi ingat hukuman berat akan dikenakan kalau perintahnya tidak diturut. Perdana-menteri Chang memberi instruksi kepada Kementerian Luar-negeri memen tjah soal Kwolow yang telah menyebabkan timbul kerusuhan di Canton. — (A.P.)

PENGUNGSI ORANG AMERIKA DI TIONGKOK Hankow, 17 — 1.

Meskipun djurubitjara Pemerintah Tiongkok mengatakan kota Laohokow masih tetap di tangan Pemerintah dan belum terantjam oleh pasukan2 komu

Komunis Tiongkok bersedia

NANKING, 19 Djanuari.

Pertempuran besar buat menepukan nasib Mantjuria sekarang sedang berbunga2 dan akan memuntjak pada penghujung bulan ini.

300.000 orang serdadu komunis sudah lengkap dan sedis menjerang kini menunggu di Mukden.

Selanjutnya „UP“ mengabarkan dari Sjanghai baru2 ini bahwa tentera pemerintah kini mundur teratur „didiera antara sungei Kuning dan Yangtze“.

Tampaknya seolah2 kaum komunis sedang bersedia2 melantarkan serangan terhadap Tiongkok Selatan dan Barat. Dugaan ini muntjul karena melihat suasana2 dalam beberapa minggu yang lalu.

Pasukan komunis Tiongkok menjerang tentera nasionalis di beberapa tempat dikawasan Hankow mendesak untuk membinaakan djalan lalu lintas di sungei Yangtze.

Penindjau2 militer yang netral menyatakan karena terpak sa dipindahkan para mubaligh Kristen dari daerah2 yang diliputi pertempuran, karena gerakan komunis yang meluas disungei Yangtze.

Pasukan2 komunis merusakkan segala apa tatkala mereka melakukan penyerangan.

TANJA KENAPA

2 ORANG OPSIS AMERIKA ditangkap serdadu Rus

Washington, 19—1.

Kabar2 Amerika Serikat mengenai keterangan dari Hongaria kenapa pasukan Rus menangkap dua orang Amerika yang sah dan njeta ditempatkan sebagai atnaka militer di perdjuangan Amerika di Budapest pada minggu yang lalu di daerah Hongaria.

Orang2 yang ditangkap itu adalah John Kolonel Peter J. Kopchak dan letnan kolonel Bernard J. Thelen.

Mereka mempunyai pas diplo matik dan bebas mendjalani se kerdja apa saja. Mereka ditangkap serdadu Rus di Pa pa, diwaja ke Oostrijk, di mana ada pembesar penduduk Soviet di Wis, kemudian baru di lapas. — (AP).

dis yang mara, namun ada 5 orang lagi orang Amerika yang sinta mengungsi dengan pesawat terbang. Kata Daniel Nelson, ketua dari Ikatan Lutheran Sedjagat, yang minta bantuan itu adalah 4 zuster Katolik dan seorang broeder awam dari geredja itu djuga. Kata Nelson, yang berima itu berserta dengan 21 orang lagi masih menunggu pesawat buat menerangkan mereka dari Laohokow. Orang2 yang baru tiba dari kota Hsiuyang mengabarkan pasukan2 komunis hanya beberapa mil lagi dari kota tersebut dan mereka meramatkan komunis akan segera mengadakan serangan. Mereka mengatakan masih ada 10 orang Amerika dari misi Lutheran Bersatu an taranja 5 orang perempuan yg tidak mau mengungsi ke Hankow. — (UP).

IKLAN

MOON APOTHEEK

No. 2 HAKKASTE. — MEDAN

TEL. 1828

Terima receipt dari dokter/ Sedis obat2 patent

Diboeka dari djam :

8 — 1 pagi waktoe Djawa
3 — 7 sore waktoe Djawa



APAKAH JANG TERDAPAT PADA TOBONGAN PERUSAHAAN?

Kartupos Djadi 30 sen.
Surat2 dlm 45 sen setiap 5 gram.
Surat2 udara buat Djepang mulai 16 bulan ini dibayarakan „via Shanghai to Tokyo“. Ongkos buat surat2 ini: Kartupos 30 sen. Lain2 45 sen tiap 5 gram.

KOMITE MEMBERSIKAN SEB DJUD INDAH SEI KERAH

Pada tanggal 11-1 yang lalu dengan bertempat dikantor pengulu Sei Kerah Djawa Tengah telah didirikan komite untuk memodifikasi djam Sei Kerah. Komite ini diketuai oleh H.A. Wabek Kadhi Sei Kerah.

Selanjutnya kepada para dermawan yang hendak berminat di minta supaya langung berurusan dengan komite tsbt.

Alamat komite: Kantor Pengulu Sei Kerah Perjat, Djawa Tengah.

Sebagaimana diketahui sudah ini telah menjadi „kerah“ sewaktu tentara Inggris-Belanda masih ada dikota Medan.

LAGIS SOAL PERLA-DANGAN

Pada tgl 16-1-1949 telah dibentuk Sebat Rakjat Tani dikampung Sukadjadi, Bata-3. Anggota2 pengurus dari Rakjat Tani itu terdiri dari saudara2:

- Ketua I: Said Effendi; Ketua II: Saiduman; Setia Usaha I: Ngadiman; Setia Usaha II: M. Saleh; Bendahara: Sujud; Pembantu2: Nawi, Paimo dan Saleh; Penasihat: Baharuddin Nasit.

ALINDODIN LEB

Agus-sa dibakar dan wadjud... Sekian — Merdeka.

LIM EK KWANG S ROTAGALING NEG GREAT WORKS Special buat dynamo, batterai dan perkakas listrik. Babut membubut. Alamat: Dj. Thauria — PEMATANG SIANTAR

Rusli..... Rusli.....
„Sebuah bom meledak disatu gedung dimuka Palang Merah dengan diiringi oleh mitraljur yang memuntahkan pelornja. Rusli rebah..... satu petjah an bom tepat mengenai dadanya.“
Djuita brelari keluar lalu me mapah Rusli.
„Rusli..... Rusli..... kembalikan semangat perdjjuanganmu.....; ajo..... lekas..... kegedung Palang Merah.“
Dengan bersusah pajah dapat djugalah Djuita memapah Rusli membawa kegedung tersebut dan menggolekkannya sekali di atas rustbank. Muka Rusli putjat..... matanja tertutup..... kemudian perlahan2 matanja dibukakannya.
„Djuita..... kurasu adjal-ku telah hampir tiba..... kau sampaikanlah Djuita..... pesan kepada Ermi..... supaya ia meneruskan perdjjuangan-ku..... agar seditar hidup-ku..... bersambung..... bertali.....“
Terputus suara Rusli..... ia telah berpulang ke Rachmatullah. Djuita menangis, majat

Rusli dipeluknja; bersamaan dengan tangannya itu terdengar lah suara pesawat udara terbang dengan rendahnja dan..... sebuah bom meledak dibahagian muka gedung Palang Merah tersebut. Djuita mendjerit..... dan tak sedarkan diri lagi. Pertempuran berdjalan terus, sebahagian gedung Palang Merah itu hantjur.
Seminggu kemudian..... Disatu kota kira2 40 km. dari Bandung, terletak satu rumah sakit. Disitulah pahlawan pahlawan dirawat, yang mendapat luka sewaktu mempertahankan Bandung.
Seorang gadis kelihatan masuk kerumah sakit tersebut, dan ia bertanya pada seorang pegawai rumah sakit tersebut, yang sedang asik menghadapi media tulisnja.
„Tuan“, kata gadis itu. Pegawai itu mengangkat mukannya, menilik kepada yang bertanya.
„Adakah disini dirawat seorang pemuda bernama Rusli?“ tanya gadis tadi.

Pegawai itu lalu membuka nama2 pemuda2 yang dirawat di rumah sakit tersebut, dan di tjarinja nama yang ditanyakan. „Tidak ada disini“, djawabnja lalu menutup nama2 tadi. „Djuita?“, tanya gadis itu sekali lagi.
Pegawai itu lalu membuka les nama2 bahagian perempuan, dan mentjarkan nama yang ditanja.
„Berapa umurnja..... dan dari mana dia?“
„Umurnja 18 tahun..... Palang Merah dari Bandung.“
„Terlambat..... ia telah dikubumikan semalam.“
Gadis itu termenung, badannya lemah, air matanja berlinang dan..... bangun dari duduknja lalu berdjalan perlahan2 hendak keluar.
„Pada siapakah kutanyakan lagi chabar dia?“ pikir gadis itu. Gadis itu terkejut, karena pegawai itu memanggilnja kembali.
„Siapakah nama sdri?“ tanya pegawai itu.
„Ermi..... murid Sekolah Menengah Tinggi dari Jogja.“
„Kalau saja tidak silap, ada

seputjuk surat yang ditinggalkan Djuita untuk.....“ kata pegawai itu lalu membalik2 bukunya.
„Ini dia..... untuk Ermi.“
Ermi menerima surat tersebut dengan tenang dan ia duduk disatu bangku lalu surat itu dibatjanja:
Ermi sahabatku
Murid Sekolah Menengah Tinggi - Jogjakarta
Merdeka!
Surat ini tidak dapat kutulis pandjang lebar, karena pikiranku tak tentu.
Pada pertempuran yang begitu dahsjat, Rusli tiwas, gugur sebagai melati didalam mendjalankan kewadjiaban. Ia menghembuskan nafas yg penghabisan digedung Palang Merah didalam pelukanku.
Disait itulah satu bom djatuh dan..... akupun mendapat luka. Karena dalam pikiranku, mungkin pulala aku akan menuruti djodjak Rusli, maka kutuliskan surat ini untukmu sebagai

chabar yang rasmi.
Ermi! Tjobalah engkau pergi ke Bandung, lihat kepuntjak gedung yang masih tinggal, keruntuhan gedung yang masih bertaburan; dan tjobalah engkau kelilingi daerah Bandung; engkau tanjai rumput2 yang tumbuh disekitarnya. Kalau sekiranya Ermi; puntjak dan runtuhan gedung2 itu pandai berkata, tentu serentah akan serentak menjjawab, bahwa rumputnja telah pernah laju disiram darah pahlawan2 kita yang mempertahankan kemuliaan tanah airnja. Dan djuga Ermi, kalau runtuhan gedung Palang Merah itu pandai bertjerita, tentu ia akan menjampai pada sekalian permintaan Rusli, supaya engkau meneruskan perdjjuangnja.
Benar kita kalah pada masa itu, tetapi hal itu memang sudah biasanja dimedan perang, jaitu sekali turun sekali naik. Sekalian maksud jg mulia dan tjita2 jang luhur banja dapat ditjapai dengan perdjjuangan. Dan tiap2 per

djjuangan mesti menghadapi kesulitan2 yang maha hebat.
„Aku tak dapat memandjangkan isi suratku ini lagi, karena pikiranku katjau balau..... dan aku merasa djika surat ini sampai pada mu, itu berarti aku tak ada lagi didunia ini.“
Atas nama Rusli dan diri ku mengharap, agar engkau teruskanlah perdjjuangan kami karena kita bertekad: „Sekali diproklamerkan, tetap diperdjulkamkan.“
Sekian — Merdeka.
Sahabatmu Djuita
Anggota P.M. Indonesia Bandung
Lemah sekudjur badan Ermi setelah membuat surat dari te mannja itu.
„Aku berdjandji akan meneruskan perdjjuangan Rusli dan aku berterima kasih kepadamu berdua, karena tiwas didalam mendjalankan kewadjiaban, gugur sebagai melati

Dalam perundingan yang dilak...

Sebagai telah kita ujatakan...

Kita berharap, bahwa dengan pe...

Djaja walaupun kemenangan se...

Sebelum ini karena pelaksanaan re...

Sebelum ini karena pelaksanaan re...

Sebelum ini karena pelaksanaan re...

Sebelum ini karena pelaksanaan re...

Sebelum ini karena pelaksanaan re...

OPPOSISI MASJUMI

Kesulitan politik sementara bagi Republik

DJAKARTA, 17 Djanuari.

Sesudah penerimaan usul2 Komisi Djsa2 Baik dan Masjumi...

Selanjutnya koresponden ki...

ORANG ASING TENTANG REENVILLE

Jogja, 19 - 1. Pemandju politik bangsa...

AWAS PROPOKASI

Jogja, 19 - 1. Pengurus Besar Sajak Kiri...

LIDAS TIDAK SEMPULANG

Jogja, 19 - 1. Kalangan Tionghoa yang ber...

sudah terbuka, dan tidak dapat di...

Dengan pengakuan ini maka rak...

Oleh sebab itu sekali lagi kita...

„Keadaan politik yang demik...

Masjumi, demikian menurut ka...

Sebagai satu „tuntutan“ kepa...

Didalam revolusi dimungkinkan...

Didalam revolusi dimungkinkan...

Mesjumi memandang penerim...

Titik berat perjuangan kita...

Berjuang dimedan pertempuran...

Berjuang dimedan pertempuran...

UNDIAN SUDAH PASTI

(Landjutan dari hal. 1 lajur 6)

akan serupa dengan lain negar...

2. Didalam tiap2 pemerintah...

3. Sebelum Komisi Djsa2 Baik...

4. Didalam masa seleks2nja...

5. Setelah ditetapkan wate2...

6. Seandainya satu dari negar...

7. Bahwa akan dipilih satu De...

8. Telah disetujui bahwa djika...

9. Kemerdekaan buat rakjat In...

10. Keraja sama antara bangsa...

12. Satu Unie dari Indonesia S...

PAUL VAN ZEELAND PULANG KE BELGI

Djakarta, 20-1.

Dengan diantar oleh beberap...

„BERSEDIA SUPAJA DJANGAN KETJWA“

Jogja, 19 - 1.

Hari ini harian „Nasional“...

„Kita mesti ingat Belanda tid...

— (Antara)

halanghi stjapan bebas dari ger...

3. Telah disetujui yang puitien...

4. Bahwa pada persetujuan perse...

5. Bahwa segala setelah ditanda...

6. Bahwa akan dilakukan persta...

7. Bahwa akan dipilih satu De...

8. Telah disetujui bahwa djika...

9. Kemerdekaan buat rakjat In...

10. Keraja sama antara bangsa...



PIKIRAN SEHAT

Berhubung dengan penerimaan...

„Itu adalah satu kemenangan pi...

„Tapi tolong kasih komentar d...

„Apa bersedia2kan esk. Indone...

„Keng Po“ menyorotkan gawit...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...

„Si Djoblos sangat semangat...